

A l'attention de monsieur Eric Zemmour

Monsieur,

En précisant que je regarde régulièrement vos émissions il devient inutile de vous dire tout le bien que j'en pense.

Mais je m'interroge souvent sur votre totale adhésion à la politique algérienne du général De Gaulle, y compris après l'explication que vous en avez donnée à Marseille, lors de l'une de vos interventions.

En partant d'une analyse similaire de la situation, des hommes comme Soustelle et Camus sont arrivés à des projets politiques radicalement différents.

En outre, l'une des conséquences des choix de De Gaulle, que vous qualifiez de pragmatiques en faisant référence à Machiavel, n'est-elle pas, aujourd'hui, l'utilisation du mensonge assumé comme mode de gouvernement. Une caution dangereuse puisqu'elle sert à tous, même aux plus médiocres, qui ont une autre idée de l'avenir français que la sauvegarde de sa grandeur.

C'est pourquoi je vous soumetts un article rédigé à l'occasion de l'anniversaire du 13 mai 1958, ainsi que la copie d'un télégramme du général Salan. Ces analyses s'inscrivent dans le cadre des publications régulières destinées aux quelques milliers d'adhérents de la fédération des Cercles Algérienistes.

En vous assurant de ma gratitude et de ma considération pour vos qualités, je vous adresse, Monsieur, mes sincères salutations.

Evelyne Joyaux

Présidente du Cercle Algérieniste d'Aix-en-Provence

06 03 09 78 59

Adresse de notre blog : congraix.over-blog.com

NB: un extrait de Camus Le premier homme: écrit en 1959: "*Demain, six cents millions de Jaunes, des milliards de jaunes, de Noirs, de basanés, déferleraient sur le cap de l'Europe... et au mieux les convertiraient. Alors tout ce qu'on avait appris, à lui et à ceux qui lui ressemblaient, tout ce qu'il avait appris aussi, de ce jour les hommes de sa race, toutes les valeurs pour quoi il avait vécu, mourraient d'inutilité...*"